



Nach vier Veranstaltungstagen endet am Montag (13.01.) die Domotex 2020. Auf der weltweit führenden Messe für Teppiche und Bodenbeläge wurden die neuesten Trends gezeigt. Das Thema Nachhaltigkeit spielte dabei vor allem eine große Rolle. Besonders hervorzuheben ist in diesem Jahr aber auch die internationale Beteiligung in Hannover und die hohe Besucherqualität.

Anmoderation:

Nach vier Veranstaltungstagen endet am Montag (13.01.) die Domotex 2020. Auf der weltweit führenden Messe für Teppiche und Bodenbeläge wurden die neuesten Trends gezeigt. Das Thema Nachhaltigkeit spielte dabei vor allem eine große Rolle. Besonders hervorzuheben ist in diesem Jahr aber auch die internationale Beteiligung in Hannover und die hohe Besucherqualität.

Das diesjährige Leitthema "Atmosphäre" kam gut an. Hier ging es um den Bodenbelag, gezeigt in einer Wohlfühlumgebung. Und es ging besonders um das Thema Nachhaltigkeit - in der Sonderschau, aber auch bei vielen, der mehr als 1.400 Aussteller. Neue Verlegetechniken, Klebstoffe, moderne Böden - der umweltbewusste Gedanke war auf der Domotex zu spüren, wie nie zuvor. Einen Rekordwert gab es auch bei der internationalen Ausstellerstruktur - über 90 Prozent kamen aus dem Ausland - bei den Besuchern waren das ca. 70 Prozent. Und hier sei die Qualität noch einmal deutlich gestiegen - vor allem Geschäfts-Entscheider seien laut Veranstalter an den vier Veranstaltungstagen nach Hannover gekommen. Die nächste Domotex findet im Januar 2021 statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover